

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 23 GO-BV folgende

## **Anfrage**

- Welche Schritte wurden bislang unternommen, um die im „Masterplan Gehen Penzing“ betreffend den Friedhof Hütteldorf angeführten Vorhaben umzusetzen?
- Wie viel würde die Erweiterung der morgendlichen Öffnungszeit zu Schulzeiten in der Zeit von 3. November bis Ende Februar auf 7.30 Uhr kosten?

## **Begründung**

Zuletzt wurde zur Zl. 771243/23 seitens der FPÖ die Frage der besseren Benutzbarkeit des Hütteldorfer Friedhofs für Schulkinder thematisiert.

Zwischenzeitlich konnte die Einsicht der Stadt Wien insoweit erreicht werden, als die „*Schaffung einer Ost-West-Verbindung über den Friedhof durch Schaffung eines Eingangs an der „Bierhäuserbergstraße“ (richtig: Bierhäuserberggasse) und eines Zugangs über die östlich angrenzende Wohnhausanlagen der Gemeinde über die sowohl der Mondweg, als auch die Linzer Straße erreichbar sind*“, „*sowie die Verlängerung der Öffnungszeiten im Winter und Anbringen einer Beleuchtung, damit der Friedhof als Schulweg genutzt werden kann*“ (vgl. „Masterplan Gehen Penzing 12/23“, S 31) als Vorhaben festgelegt wurde.

Es stellt sich jedoch die Frage, welche Schritte gesetzt wurden, um aus dem Vorhaben Wirklichkeit werden zu lassen.